

Une vidéo montre l'attaque contre l'Ambassade de Cuba en France



Paris, 29 Juillet (RHC) L'Ambassade de Cuba en France a publié une vidéo de la récente attaque aux cocktails Molotov contre ce siège diplomatique, au milieu des protestations d'hommes politiques français et du monde, contre cette action terroriste.

Les images enregistrées par les caméras de surveillance montrent une personne s'approchant de l'ambassade aux premières heures du 26 au 27 Juillet lançant les dispositifs inflammables susmentionnés qui ont endommagé l'installation, sans faire des victimes.

Le chef de la mission diplomatique de Cuba dans ce pays, Elio Rodríguez Perdomo, a déclaré à la chaîne de télévision multinationale Telesur que son pays n'acceptera jamais d'ingérence dans ses affaires intérieures.

Une action de ce type contre un immeuble, où cinq mineurs se trouvaient avec leurs parents, démontre la nature des agresseurs, capables d'agir de la sorte, a déclaré Rodríguez Perdomo.

Nous avons déjà dénoncé les fortes pressions exercées sur les pays latino-américains et européens les forçant à s'exprimer contre Cuba. Il est douloureux de constater qu'un groupe de nations qui se prétend souverain soutienne ce type d'actions promues par les Etats-Unis, a-t-il déclaré.

Depuis l'acte de vandalisme contre notre siège diplomatique, nous avons constamment reçu des messages de soutien de groupes de solidarité avec Cuba, d'hommes politiques, de sénateurs et de députés français, ainsi que de membres de la société civile de ce pays, a-t-il déclaré.

La solidarité avec Cuba dans sa lutte contre le blocus génocidaire américain s'est manifestée le 23 juin, lorsque 184 pays ont voté pour la fin de cette politique criminelle, cela montre donc que les États-Unis sont isolés dans sa campagne du blocus contre Cuba, a-t-il souligné.

S'adressant à la version française de la chaîne Russia Today, le diplomate a réitéré sa dénonciation de cette action violente et a ratifié qu'elle est la conséquence de la politique de Washington visant à promouvoir des actes de vandalisme comme celui survenu contre la nation des Caraïbes.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/265442-une-video-montre-lattaque-contre-lambassade-de-cuba-en-france>



Radio Habana Cuba